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会長 平賀 弥泉  副会長 松重 宏治  幹事 奥本 哲之  副幹事 木村 優一       

 

本日の例会  第２７８５回 

 

１２：３０ 点鐘 （平賀会長） 

      国歌斉唱 

      ロータリーソング斉唱 

      四つのテスト （川口 職業奉仕委員長） 

お客様の紹介 （松重副会長） 

      会長時間 （平賀会長） 

      お祝い時間 ☆本人誕生日  ・今谷 会員、竹内 会員 

☆夫人誕生日  ・本田 純子  様、松村 由喜子 様 

         土井 美栄 様 

☆結婚記念日  ・宇治木 会員、木村 会員 

☆会社創立記念日・小早川 会員 

ハッピーバースデー斉唱       

１２：４０ 会食時間 

      出席報告 

スマイルボックス発表 

      委員会報告 

幹事報告 

 

１３：００ 本日のプログラム 会員卓話 「健康寿命を目指して」 宇治木 会員 

 

１３：３０ 点鐘 （平賀会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

お 知 ら せ 

★今後の例会スケジュール 

⚫ １２月 ８日（木曜日） 例会休み （年間指定休日）  

⚫ １２月１５日（木曜日） 忘年夜間例会  １８時３０分～ 

⚫ １２月２２日（木曜日） ６ｹ月を振り返って（クラブ協議会）各理事・委員長／総会 

⚫ １２月２９日（木曜日） 例会休み （年間指定休日）  

⚫  １月 ５日（木曜日） 例会休み （１月１日の振り替え） 元日 

⚫  １月１２日（木曜日） 例会休み （１月９日の振り替え）成人の日 

⚫  １月１７日（火曜日） ３クラブ新年合同夜間例会 東広島ＲＣ担当  １８：３０～ 
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『枯枝』 

 俳句を作る訳ではありませんが、歳時記を見るのは好きです。季語には沢山の不思議な

言葉、美しい言葉があります。『蛙
かわず

の目
め

借
かり

時
どき

』『亀
かめ

鳴
な

く』『山
やま

笑
わら

う』『木
こ

の葉
は

髪
がみ

』『春愁
はるうれい

』『半夏生
はんげしょう

』

『空蝉
うつせみ

』『淑
しゅく

気
き

』『水引
みずひき

の花
はな

』等々、この様な見知らぬ日本の言葉を見つけると嬉しくなり

ます。 

 今日は冬の季語である『枯枝』の話をしたいと思います。歳時記を見てみますと、『枯木』

『枯枝』『枯芝』『枯尾花』等、『枯』が付く季語が俳句には沢山あります。冬になると、植

物は葉を落とし、しぼみ、しんと静まりかえります。その姿を『枯〇〇』と表現している

のですが、『枯』と付いているからと言って、マイナスイメージの季語ではありません。 

 青々とした時にはその勢いを。茶色く枯れた時にはその静けさを。それぞれの持ち味を

差別することなく良しとし、その姿を愛でよう、というのが俳句の精神だそうです。 

 私も還暦を過ぎ、心身の衰えを感じるようになった今、改めて考えると「何と素晴らし

い精神だ」と拍手を送りたい気持ちになります。 

 今日、テレビを見ていても「アンチエイジング」とか、「いつまでも若くなければ」とい

う風潮が強くなっているように思えます。いつまでもツルツルでピチピチの肌がもてはや

され、若さは良い事で、老いは悪い事のように思われています。 

 せっかく歳を重ねて、それなりのわびさびをかもし出しているのですから、シミシワも、

髪の色や量も、体型も、全て堂々と恥じる事なく開陳できるようになればと思います。 

 「触
さわ

るもの なくて枯枝
かれえだ

 穹
そら

に張
は

り」 

 これは桂信子（1914～2004）の句です。枯れて葉を落とした枝が、枯れているからこそ、

空に向かって堂々と枝をさし伸ばしている。何とかっこいい句でしょう。歳を重ねた人は

こうありたいものだと心から思います。 

 「枯れてまた楽しからずや」と、生きてみたいものです。 

 

会長時間 （１１月１７日） 
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連続１００％出席おめでとうございます。前垣 会員、髙橋 会員、奥本 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ゲスト卓話 「元就を立ち上げたプロデューサーのテレビ裏話」 

中國放送 編成制作部 専任部長 プロデューサー 戸倉 真一 様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ＲＣＣで放送開始から１３年目を迎え、平均視聴率が１０．５％超えるお化け番組「元就」の放

送開始の担当者であった戸倉 様より、番組立ち上げの裏話や、番組の制作の苦労等のお話、横浜

の放送ライブラリーで鑑賞出来る、戸

倉様が制作された番組「牡蠣が結ぶ世

界の絆 オイスターロードを行く」

「広島発！汁なし担担麺 ブームの

謎を追い四川へ」の番組作成秘話等、

お話し頂きました。 

 

例会風景 （１１月１７日） 
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本例会：９，０００円 

 
★１００％出席おめでとうございます。   ・島 会員、前垣 会員、奥本 会員 

                      高橋 会員 

★内藤入会候補者の承認有難うございます。 ・武島 会員 

 

お客様の紹介 
 

中国放送編成制作部専任部長プロデューサー  中国放送テレビ局テレビ営業部 

戸倉 真一 様             森 直澄 様 
 

入会予定者      

内藤 智幸 様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スマイル・ボックス (Smile Box)  １１月１７日例会出宝分 

出 席 報 告 （１１月１７日例会） 

◆会員数 ３６名  ◆出席者 ３１名  ◆来訪者 ３名  ◆欠席者 ５名 

◆１０月２７日の欠席者 ８名  ◆メークアップ ８名 

★出席率 １００％  ★通算出席率 ９９．３９％ 


